

Nachtgeländespiel: Licht-Schmuggler

Zeit: 45 - 60 Minuten

Alter: 12 - 18 Jahre

Material: Teelichte, Gläser, Feuerzeuge, Spielwährung

Kategorie: Licht und Schatten

Vorbereitung

Jeder TN braucht ein Glas mit einem Teelicht darin. Es werden zwei Teams gebildet, jedem Team sind zwei Mitarbeiter*innen zugeordnet. Außerdem wird eine Spielwährung „Goldtaler“ benötigt.

Durchführung

Ein Spielfeld wird festgelegt. Bei beiden Teams bekommt ein*e Mitarbeiter*in ein Feuerzeug und ist die „Lichtwächter*in“, der*die andere wird mit den Goldtalern ausgestattet und ist „Schatzmeister*in“. Team A steht mit seine*r Lichtwächter*in auf der einen Seite des Spielfelds, der*die Schatzmeisterin steht auf der Seite gegenüber. Team B stellt sich genau umgekehrt auf. Die Teams werden sich also gleich bei ihrem Weg über das Spielfeld begegnen.

Ziel ist es nun, dass jede*r sich Licht holt von der Kerzenleitung und die brennende Kerze auf die andere Seite schmuggelt, um sie dort gegen einen Goldtaler zu tauschen. Für jedes brennende Licht, gibt es einen Goldtaler, der zurück zur Kerzenleitung gebracht werden soll. Dort wird die Kerze neu entzündet. Die gegnerische Mannschaft hat die gleiche Aufgabe, nur in umgekehrter Richtung.

Was passiert, wenn gegnerische Team-Mitglieder aufeinandertreffen? Wenn beide eine brennende Kerze haben, können sie versuchen, jeweils die andere Kerze auszupusten. Das geht aber nur, solange die eigene Kerze brennt. Mit einer brennenden Kerze kann auch eine Person abgeschlagen werden, die einen Goldtaler schmuggelt. Sie muss ihren Goldtaler dann abgeben. Wenn die eigene Kerze erloschen ist, kann bei der Kerzenleitung neues Licht geholt werden.

Auswertung

Die Mannschaft mit den meisten Goldtalern hat gewonnen.

Tipps für Mitarbeiter*innen

Thematisch lässt sich mit diesem Spiel die Erfahrung verknüpfen, wie schwer es manchmal ist, ein Licht zu sein: gute Vorsätze umzusetzen, Nächstenliebe zu üben oder für den Glauben Zeuge zu sein.

Hashtags



#Bewegung #Spiel und Spaß #draußen #Aktion